
Aufsichtsrat
Beitrag von „kinglui“ vom 21. September 2018, 15:09

Meiner Meinung nach hat der Aufsichtrat in den letzten Jahren gute Arbeit geleistet.

Keine Internas drangen mehr an die Öffentlichkeit, gute Personalentscheidungen, etc.

Jedoch das Wahlprozedere ist einfach unwürdig, für diese für den Verein so wichtige Funktion.
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